



Dieter Freytag
Bürgermeister der Stadt Brühl

Ortsgemeinschaft Brühl-Ost
Herrn Hans-Hermann Hürth
Berger Straße 18
50321 Brühl

Brühl, 04.06.2025

Lieber Hans-Hermann, sehr geehrte Damen und Herren,

die Ortsgemeinschaft Brühl-Ost darf in diesen Tagen ihr 10-jähriges Bestehen feiern. Ich freue mich, Euch bzw. Ihnen – auch im Namen des Rates und der Verwaltung der Stadt Brühl – ganz herzlich zu diesem Jubiläum gratulieren zu dürfen!

Diese Zahl 10 steht hier für ein immerwährendes, unermüdliches ehrenamtliches Engagement im Dienste des Stadtteils. Dabei hat sich die Ortsgemeinschaft nicht nur die aktive Mitgestaltung der Stadtteilentwicklung zum Ziele gesetzt, sondern widmete sich von Anfang an der Stärkung des gemeinsamen Lebens und Erlebens vor Ort, der Unterstützung ortsansässiger Vereine und Initiativen, sowie der Förderung der Bürgerbeteiligung im Stadtteil. Ohne dieses breitaufgestellte Engagement wäre der Stadtteil nicht das, was ihn heute ausmacht!

Die Ortsgemeinschaft hat es dabei stets verstanden, sich immer neuen Herausforderungen zu stellen und auch vor schwierigen Aufgaben den Mut nicht sinken zu lassen. Dies verdient unseren Dank und unsere ganz besondere Anerkennung.

Ich bedanke mich ganz persönlich für viele Jahre enger und vertrauensvoller Zusammenarbeit, wünsche der Ortsgemeinschaft weiterhin viel Erfolg - und dem Stadtteil Brühl-Ost, dass seine Geschicke auch weiterhin in solch bewährten Händen ruhen!

Mit den herzlichsten Grüßen
Euer/Ihr

Dieter Freytag